

## Taller del Cuerpo 2ª Sesión



del 9 al 11 de Julio 2020 LEÓN  
del 7 al 11 de Julio 2021 LEÓN

En el Taller del cuerpo hoy hemos participado 37 personas.

Nos pusimos en marcha activando nuestros cuerpos al ritmo de la canción de Gloria Estefan, "Mi Tierra".

Hoy en este taller del Cuerpo la creatividad y la fantasía han tomado la pantalla.

Océanos volando con el viento, medusas convertidas en lámparas de luz, y viceversa, sonrisas voladoras regaladas, risas y emociones infantiles disfrutando y explorando, la magia de las manos, arañas en la cabeza, pastillitas de atención... y danzas libres que nos acercan en la distancia.



Y un guacamayo iniciando un relato compartido, influenciados por la creatividad que promueve Rodari.

La valoración del taller ha sido muy positiva, resaltando la importancia de la presencia del cuerpo y como dinamizarlo y activarlo nos predispone a estar felices y a una mejor actitud.

Se agradecen todas las colaboraciones y se felicita al grupo organizador y a todas las experiencias compartidas; así como, el apoyo en la tarea durante este año difícil.

Se propone un encuentro en febrero y alguna reunión por Zoom a lo largo del año.

Terminamos danzando con "Celebra la vida", de Axel.